

Michel Raigneau :

"Une piscine serait un atout"

L'Éclairer du Gâtinais :
Michel Raigneau, suite à votre élection que comptez-vous faire en ce deuxième mandat de conseiller général ?

Michel Raigneau : Certains projets mis en place et que j'ai appuyés devraient aboutir, comme le collège de Château-Renard. Les dossiers sont longs à voir le jour, la convention va être signée prochainement entre la Communauté de communes et le Conseil

général. La rentrée des élèves est prévue pour 2014.

Je m'engage à faire aboutir les projets urgents, prioritaires pour le développement du canton comme le centre de secours de Château-Renard, la construction d'une petite unité de vie à Douchy, la maison de retraite de Château-Renard qui n'est plus aux normes. Le Conseil général et moi-même soutiendrons la création de pôles pour la petite enfance.

L'E. : Qu'appellez-vous des pôles ?

M.R. : Par exemple des crèches. C'est un projet global à discuter avec les municipalités pour savoir où les installer. Un projet piscine a également été lancé.

L'E. : Mais ce projet a fait l'objet d'une controverse ?

M.R. : Et pourtant ce n'est pas utopique, un bureau d'études a permis de prendre conscience que plus de 2.000 enfants seraient concernés. L'épreuve natation compte pour le brevet. Une piscine sur le canton serait un atout.

L'E. : Vous êtes un homme de terrain, proche des habi-



Michel Raigneau à droite entouré d'Eric Doligé, Jean-Pierre Sueur et du maire de Douchy, lors de l'inauguration de la bibliothèque de Douchy.

tants, vous êtes présent partout : lotos, randonnées pédestre...

M.R. : Maire de Triguères depuis 1995, je me suis beaucoup investi dans ma commune, je suis conseiller général depuis 2005, président de la Communauté de communes de Château-Renard depuis 2005, je m'implique dans mon canton et je m'im-

pliquerais encore. Je continuerai à soutenir les projets des communes qui nous en font part.

L'E. : Et pour les prochaines élections dans trois ans ?

M.R. : Je ne me représenterai pas. Je resterai maire de Triguères. Je suis déjà très occupé à la gestion de ma commune.



Michel Raigneau vient d'être réélu conseiller général du canton de Château-Renard